



2020年度2月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ 齋藤幸子

寒いが続いていますが、ぞう組の元気な声と笑い声が室内を暖かくしてくれます。お正月はそれぞれに
おうちの方と楽しく過ごしたようで、「〇〇たべたよ」「おとしだまもらったよ～」など、楽しい話に花が咲
いていました。保育園でもお正月遊びを楽しみました。このクラスで過ごす時期もあとわずかになりました
ね…。これまで以上に1日1日を大切に、季節感やこの時期ならではの活動を取り入れ楽しく過ごしてい
たいと思います。



★鬼のかばんを作ろう!★

節分に向けてぞう組は、鬼のかばんを作りました。
豆まきのときには、この鬼のかばんの中に豆（新聞
紙で作った豆）を入れて参戦する予定です。今回の
かばん制作もはさみ使用が多かったのですが、つ
や歯・目・鼻・口など次々と器用に切り進め7つあ
ったパーツをあつという間に切り終わっていました。
一緒のテーブルの友だちと話をしながらはさみを
動かす余裕のある姿も見られました。切った顔のパ
ーツは福笑いのように並べて盛り上がり、のりで貼
りつけ効率よく楽しんで取り組む子供たちの姿に
成長と年長らしさを感じたひとときでした。



★今月のうた★ まめまき

1. おにはそと ふくはうち
ぱらっぱらっぱらっぱらっ まめのおと
おにはこっそり にげていく
2. おにはそと ふくはうち
ぱらっぱらっぱらっぱらっ まめのおと
はやくおはいり ふくのかみ

★まわったよ～★

こま・かるた・福笑い・だるま落とし・けん玉
をホール、ぱんだ組、きりん組、ぞう組の部屋
にそれぞれのコーナーに分かれて新年を祝う会
に参加しました。ぞう組の1番人気はこまのコー
ナー。真っ先にホールに行き、園長先生から
紐の巻き方やまわし方を伝授していただき夢中
になってまずは紐を巻き付けていました。コツ
を掴み紐を引いて回ると「やった!まわった!」
と大喜び。皆が回せるようになると、こま回し
バトルに発展したりぱんだ組に教えてあげたり
優しく頼もしいお兄さんたちでした。

★ヒヤシンス★

水栽培しているヒヤシンスの花が咲きました。
何と1番にぞう組の花が咲いたのです。予想で
は「青」が多かったのですが、「濃いピンク」で
した。やはりにぎやかなクラスで育てている球
根は反応と生長が早いのでしょうか!?(笑)

★お知らせ★

就学に向け3月から上履きを履いて過ごし
ます。小学校で使用するもので構いません
ので、3月1日(月)に園にお持ち下さい。
上履きは、ぞう組保育室で保管し金曜日
にお持ち帰りしていただく予定です。

